

PRESSEMITTEILUNG

„Jetzt macht Urlaub buchen noch mehr Spaß!“

schauinsland-Reisebüro Düsseldorf feiert Neueröffnung mit großem Aktionstag

Duisburg, 15. August 2022 — Wochenlang wurde renoviert und umgebaut – inzwischen ist das Team vom schauinsland-Reisebüro Düsseldorf in seine neue Filiale an der Mittelstraße 7 in der Düsseldorfer Innenstadt eingezogen. Gefeierte wird die Neueröffnung kommenden Samstag, am 20. August, mit einem großen Aktionstag. Besucher können sich auch auf ein unterhaltsames Programm mit interessanten Infos rund um Urlaub und tollen Gewinnspielen freuen – und wer möchte, kann in dem neuen Büro natürlich auch direkt die nächste Reise buchen.

Das schauinsland-Reisebüro in Düsseldorf hat seine neuen Räume bezogen. Das heißt sowohl für das Team als auch für die Besucher: Es darf gefeiert werden. Das Reisebüro lädt alle interessierten Besucher am 20. August zur offiziellen Neueröffnung ein. Bei einem großen Aktionstag können die Gäste verschiedene Preise beim Glücksrad abräumen und an einem Quiz teilnehmen, bei dem es ebenfalls die Chance auf tolle Gewinne gibt. Zur Begeisterung der Kinder kommen die beliebten Maskottchen Katta und Ingo aus der Kattas Welt-Reihe von schauinsland-reisen vorbei, die dann unter anderem für Fotos bereitstehen. Nicht zuletzt gibt es auch Informationen rund um die verschiedenen Angebote von schauinsland-reisen, die den Besuchern Lust auf Urlaub machen werden. Für die Eröffnungsfeier wird eine extra Aktionsfläche in der Fußgängerzone direkt vor dem Reisebüro eingerichtet.

„Wir freuen uns darauf, die Besucher in unserer neuen Filiale begrüßen zu dürfen“, sagt Büroleiter Uwe Mark Schwarz. „Das waren anstrengende Umzugswochen, aber der Aufwand hat sich gelohnt. Das neue Büro ist richtig schick geworden und bietet uns die Möglichkeit, unseren Service noch weiter zu verbessern. Jetzt macht Urlaub buchen noch mehr Spaß!“ Neben drei Beratungsplätzen gibt es im neuen schauinsland-Reisebüro auch eine Kinderspielecke. „Eltern können bei uns also in aller Ruhe ihren nächsten Familienurlaub buchen, während die Kinder sich beschäftigen können“, so Schwarz.

Die Infos zum Aktionstag im Überblick:

- Wann: Samstag, 20. August – 12 bis 17 Uhr
- Wo: schauinsland-Reisebüro Düsseldorf, Mittelstraße 7 (direkt in der Fußgängerzone)
- Programm: Glücksrad und Quiz mit tollen Preisen, Besuch der Maskottchen Katta und Ingo aus Kattas Welt, Informationen zu Urlaubsangeboten von schauinsland-reisen u.v.m.

PRESSEMITTEILUNG



BU: Das Team um Büroleiter Uwe Mark Schwarz freut sich auf viele Besucher beim Aktionstag zur offiziellen Neueröffnung des schauinsland-Reisebüros am 20. August. *(Foto: schauinsland-reisen)*



BU: Im neuen schauinsland-Reisebüro an der Mittelstraße 7 in der Düsseldorfer Innenstadt gibt es neben drei Beratungsplätzen auch eine Kinderspielecke. *(Foto: schauinsland-reisen)*

Über schauinsland-reisen gmbh

schauinsland-reisen blickt auf eine über 100-jährige Unternehmensgeschichte zurück. Der mittelständische, konzernunabhängige Reiseveranstalter mit Sitz in Duisburg ist der viertgrößte deutsche Flugreiseveranstalter und steht für Qualität und Fairness – sowohl Kunden als auch Partnern gegenüber. Zur schauinsland-reisen-Gruppe gehören neben dem Reiseveranstalter eigene Hotels sowie Reisebüros und eine strategische Partnerschaft mit der Sundair. Gerald Kassner, alleiniger Inhaber und Geschäftsführer in der dritten Generation, und seine rund 500 Mitarbeiter setzen konsequent auf den Reisebürovertrieb, gute Erreichbarkeit, Qualität und Kundennähe. Das Ergebnis: Urlaub in besten Händen.